

Genève, le 6 mai / 85

Mon cher Zeyad,

Je suis bien en retard dans ma couve poudance aussi je me suis obligée à prendre quelques moments pour mettre cette dernière au ordre.

Je passe très souvent à toi, je t'attendais plus ou moins à Genève, mais le temps passe si vite nous avons encore eu de la neige sur le Jura ces derniers jours, que je me suis bouscues au mois de janvier, mis à part qu'il y a tout de même des arbres en fleurs.

Rien de bien neutre à Genève, Eugène a obtenu un 3^{er} prix lors d'un concours (sur 33)

qu'il a pas mal de succès, et qu'il expose au Grand Palais à Paris (il fait partie des artistes français) qu'il va l'ouvrir trois fois par semaine à l'Académie, cela lui change les idées et lui donne confiance en lui-même, car les problèmes avec son père ne sont pas près d'être terminés, mais l'âge aidant, il voit semble que la sévérité n'est pas loin.

Elodie est en pleins examens, c'est le dire son agressivité, ses revendications, à 16 ans 1/2 elle veut sa liberté totale, il règne entre elle et moi une atmosphère pénible, mais il faut bien que j'y passe comme toutes les mères, seulement si je n'avais que cela, espérant j'ai énormément travaillé ces hiver

dans une énorme fabrique, et quand tu as
toujours des contestations et des perlettes
souvent pour ne rien dire, cela est très pénible.
J'ai essayé de parler seule avec elle, à la
montagne pour faire du ski et se retrouver
que nous deux le soin, alors là, elle ne parle
pas, absorbée par la lecture, donc elle le
fait, expiré, car à la maison elle nous interrompt
toujours avec l'égoïe et souvent pour des bavardages
que c'est pénible "l'âge bête". Il paraît
que ça dure 3 ans, oh ! là, là.

Nous ne sommes encore pas très sûrs de
venir en Turquie cette année, si nous
venons nous le savons d'ici un mois, cela
dépend de ma "petite sœur."

Nos amis d'Istanbul ont passé 6 mois à Genève,
lui a subi une grande intervention chirurgicale,
il va très bien il part dimanche pour Istanbul
sans sa famille, il veut faire le Ramadhan, même
carrue l'accès des médecins, aussi sa femme
reste-t-elle encore un mois ici, elle est
sûrissime, nous sommes déçus de faire ainsi,
même de très bons amis, elle a aussi beaucoup
d'amis avec ses vieux parents, le père a perdu
la tête et est pratiquement toujours à l'hôpital,
quant à sa mère elle est bien mais très fatiguée
des allés et venues à l'hôpital, aussi reste-t-elle
encore pour eux, et pour ne pas avoir ce
Ramadhan qui lui fait peur, aussi elle a prévu
toute la famille en Turquie.

mais chez nous ont dire "avoir une tête de Turc"
avoir de l'entêtement.

Quant à moi je tiens toujours le coup,
j'ai beaucoup travaillé cet hiver, et j'entame
déjà la prochaine saison mais tranquillement.
Pour moi je n'ai pas envie la perspective
de m'arrêter bientôt, je suis seule à assumer
les besoins d'Elodie, je ne peut plus parler
de son père, il ne paye presque plus rien pour
sa fille, et je suis toujours au conflit avec
les avocats. mais je commence sérieusement
à ne plus m'inquiéter, j'ai envie 4 bonnes
années à en mettre un coup, après la belle oie.

Je pense souvent à ta nouvelle demeure,
environs-tu de redéménager ??? sic...

Comment vont mes chats ? Ma pupille est
toujours plus grosse et rougeâtre. J'ai toujours
mon chat sauvage que je nourris en cachette,
car Eugène n'est pas d'accord, et cet hiver
il faisait tellement froid, que je lui ai donné
la panier avec une couverture de laine, et
la nuit le thermomètre au dessous de -15°
je ne pouvais pas laisser cette bête comme cela,
~~et~~ je lui ai installé le coussin électrique
cela pendant 2 mois, marchant dès qu'il me
voit il vient dans mes jambes, mais dès qu'il
voit Eugène il file au fond du jardin.
En attendant de tes nouvelles, regarde chez
Eugène, mes bonnes amies, ainsi qu'à Dilhan.

Ambraretto.

